

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pesatnya perkembangan teknologi akhir ini telah mempengaruhi berbagai aspek kehidupan manusia. Perkembangan tersebut bahkan dapat dianggap sebagai disrupsi. Berbagai hal yang konvensional seakan diharuskan untuk beralih pada teknologi, agar tidak ketinggalan persaingan. Demikian halnya dengan usaha, dimana diharuskan untuk terus dapat beradaptasi dengan cepat pada lingkungan.

Website merupakan *platform* yang kerap digunakan dalam menunjang usaha suatu pihak. *Website* dapat membantu suatu pihak dalam berbagai macam aspek, baik hal yang mengarah ke dalam maupun ke luar. Hal yang mengarah ke dalam dapat berupa perhitungan dan pendataan, sedangkan hal yang mengarah keluar dapat berupa media promosi dan transaksi.

PT Seni Kreasi Digital merupakan perusahaan dengan fokus memberikan solusi berupa layanan jasa maupun barang. Layanan jasa yang disediakan mencakup berbagai aspek, seperti *branding*, *social media management*, dan *website development* (Art Digital - Our Services, 2017). Tidak hanya itu, perusahaan tersebut juga menawarkan layanan pemesanan berbagai kebutuhan elektronik perusahaan dan jasa pemasangannya.

Tech Digital merupakan sebuah agensi yang bergerak di bawah perusahaan PT Seni Kreasi Digital dalam bidang pemasaran barang elektronik. Agensi tersebut

ingin menjadikan *website* sebagai sarana pemasaran yang utama, dimana baik *client* ataupun *customer* dapat melihat berbagai produk yang tersedia, dan langsung dapat menghubungi bila ingin melakukan pemesanan. Oleh karena itu, praktik kerja magang diperlukan guna membuat website yang dapat berperan sebagai media informasi dan sarana pemasaran Tech Digital.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Adapun kerja magang yang dilakukan di PT Seni Kreasi Digital memiliki maksud dan tujuan tertentu. Maksud dari kerja magang yang dilakukan yaitu:

- mengimplementasikan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan ke dalam dunia kerja,
- menambah pengalaman kerja dalam suatu proyek,
- melakukan adaptasi dengan lingkungan kerja.

Sementara itu, tujuan yang ingin diperoleh oleh pelaksanaan kerja magang ini adalah untuk memperoleh baik pengetahuan maupun pengalaman di bidang *web development* secara *full-stack* melalui kerja magang di PT Seni Kreasi Digital.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilaksanakan secara *on-site* di PT Seni Kreasi Digital yang bertempat di Ruko Piazza de Mozia E9 No. 16, BSD Serpong, sejak tanggal 18 Agustus hingga tanggal 11 Desember 2020. Dalam pelaksanaannya, jadwal yang telah disepakati untuk kerja magang dimulai dari hari Senin hingga Jumat pukul 08.30 WIB hingga 18.00 WIB setiap minggunya. Namun menjelang kondisi pandemi

COVID-19 yang semakin berbahaya, dimulai dari tanggal 14 September 2020, jadwal pelaksanaannya diubah menjadi hingga pukul 17.00 WIB.

Prosedur pelaksanaan kerja magang dimulai dengan pergi datang ke kantor sebelum pukul 08.30 WIB. Kemudian dilakukan *tapping* kartu akses yang telah disediakan agar dapat memasuki wilayah kantor. Setelah memasuki wilayah kantor, wajib untuk menukarkan alas kaki dengan yang telah disediakan untuk dipakai, dan langsung menuju meja kerja yang telah disediakan untuk memulai pekerjaan. Setiap pukul 12.00 hingga 13.00 WIB disediakan waktu untuk beristirahat dan makan siang. Setiap dua atau tiga hari sekali, di akhir hari pada pukul 16.45 WIB, dilakukan penyampaian laporan mengenai perkembangan yang telah dicapai dalam pembuatan website secara langsung kepada *business director*.